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Detrazione Iva nel Payback farmaceutico

Con la legge di bilancio 2018, il Legislatore nazionale ritorna finalmente ad occuparsi del
complicato meccanismo del payback farmaceutico. Il passaggio normativo era da tempo
atteso dalle imprese del settore, dopo che l’Agenzia delle Entrate si era pronunciata nel
2015, in risposta a una richiesta di consulenza giuridica e si stava sviluppando un
contenzioso alimentato anche da comportamenti difformi degli operatori interessati.

Per la lettura integrale dell’articolo clicca qui.

http://bit.ly/2K0iXif

